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Förderung der Kraft-Wärme-Kopplung 
 
 
 

Anfrage 
 

zur Überweisung in den Ausschuss für Umwelt und Energie 
 
 
Um Brennstoffe effizient einzusetzen, soll bis zum Jahre 2020 der Anteil der 
hocheffizienten Kraft-Wärme-Kopplung (KWK) an der Stromproduktion laut 
Bundesregierung und nach der Novellierung des Kraft-Wärme-Kopplungs-Gesetzes 
von derzeit ca. 12 Prozent auf ca. 25 Prozent verdoppelt werden. Das neue Gesetz, 
das den Bau von Neuanlagen und die Modernisierung vorhandener sowie den 
Aufbau von Wärmenetzen mit einem Fördervolumen von insgesamt jährlich bis zu 
750 Millionen Euro fördert, dient diesem Ziel. 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Was unternimmt der Magistrat bzw. der KVV-Konzern, den Anteil der Nutzung 
der Kraft-Wärme-Kopplung in Kassel weiter auszubauen und die neuen 
Fördertatbestände nach dem Kraft-Wärme-Kopplungsgesetz auszunutzen? 

 
 
Fragesteller/-in: Stadtverordneter Völler 
 
 
 
gez. Uwe Frankenberger, MdL 
Fraktionsvorsitzender 


